Mariode Burgos

Año L. Núm. 15.406 •

Teléfono 2015 • Apartado 46

Martes 8 de Octubre de 1940

le ha restablecido la comunicación telegráfica En la jornada de ayer fueron constantes los ataques aéreos contra Inglaterra entre las dos zonas de Francia Se dirigieron principalmente sobre el condado de Kent

Varios obreros mueren intoxicados

ondión, en escala limitada, de las co-te-Efe. jo nunicaciones telegráficas entre!

de intoxicación se ha presentado al tió a la asamblea. del Tribunal civil de Paris, que toda- Las normas marcadas por el

ant El hecho se produjo hace algún dura de la nueva Francia. uck atos, se empleaba una cola espe-mariscal Petain.-Efe.

PARIS. El diario "Petit Pa- cial a base de bencina. Las emapakto. de los de mayor tira- naciones de esta cola ocasionaron

M l'Arto. por reinante que obstacunza

dos zonas de Francia. El ser- NIZA.— Por primera vez des-SE sicio se hallaba completamente de su creación por el mariscal Pecal aspendido, desde la firma del ar- tain, la Legión francesa de combamisticio, por razones militares. | tientes se ha reunido en el Casino de Niza, demasiado pequeño paque PARIS.— Un extraño caso de ra contener a la multitud que asis-

nce via no ha logrado establecer las jefe del Estado fueron aprobadas tte ros que trabajaban en una fábrica tes declararon estar dispuestos a EN CAMBIO AYER VIVIE- vo los ataques enemigos". de causas de la muerte de siete obre- por aclamación, y los combatieno de aparatos de precisión. ser, en cuerpo y alma, la arma-

EL MAL TIEMPO IMPIDE A han volado sobre la ciudad lan-; Esta visita de inspeción ha sido

PARIS.— Las autoridades ale- Se cree que tal vez la ventila- po reinante que obstaculizaba la

CHE TRANQUILA

LONDRES - Segun comunica "Las gentes deben darse cuendespués.—Efe

MAS LARGA

nostiempo en uno de los talleres de La asamblea terminó con la lec- BERLIN. - Londres ha vivido la industria, donde, para cerrar tura del juramento de los legiona- ayer la alarma diurna más larga a herméticamente los referidos apa- rios y con entusiásticos vivas al registrada Desde las ocho horas hasta las 18, los aviones alemanes

LOS INGLESES HAN CONSE-ció la aplicación de un nuevo plan GUIDO PASAR UNA NO para evacuar a todos los niños, sque viven en la región londinense.

la Agencia Reuter la noche del 6 ta -dijo- de que la pausa que al 7 ha sido una de las más tran-se ha producido ahora en los bomquilas desde el comienzo de la bardeos aéreos no será, segura-"blitzkrieg". Solamente se dió una mente, más que transitoria. El Go- es que al final de la cuarta semabreve alarma aérea por la tarde y bierno advierte a los padres que na de los ataques alemanes, cienotra, más breve aún, varias horas deben enviar a sus hijos al cam- tos de miles de habitantes de los po antes de que empiecen de nue-barrios del Este carecen aun de

> Ipañar a los niños comprendidos en va estación del Metro en Bethnal la edad escolar, cuya evacuación green. se llevará a cabo a las 48 horas de del Estado.-Efe.

LA SITUACION ECONOMI-CAY FINANCIERA DE IN-GLATERRA ES MUY GRAVE

TOKIO .- Según el "Tokio Nichi Nichi", el representante de la Compañia maritima japonesa "Nyk", Kamino, ha c'eclarado a su regreso de Londres que la insquietud en Inglaterra ha aumenlalemanes. La situación económica y financiera es muy grave y las grandes alzas sufridas por los pre cios de los géneros alimenticios viene a confirmar la debilidad de ducirse los incendios.

la economia británica. l'or otra parte los diaries japoneses informan que el embajador japonés en Londres ha subrayado en una entrevista que los ataques de la aviación alemana contra Lon dres son más fuertes cada día que pasa. Los londinenses -cijo el embajador- se encuentran muy Ideprimidos. Yo he estado en Berlin cuando los ataques aéreos contra dicha capital, pero no se pueden comparar estos "raids" británicos con los "raids" alemanes contra Londres. Hasta el momento no ha habido victimas japonesas, entre los súbditos que residen en casi contínuas las incursiones ac Londres. Desde el punto de vista militar, una victoria inglesa parece imposible. Los bombardeos alemanes han deprimido increible- inmediaciones de la región ton mente la moral del pueblo británico.—Efe.

LA EVACUACION DE SUB-DITOS NORTEAMERICA. NOS DE INGLATERRA

WASHINGTON .- El embajador de Estados Unidos en Londres Para imponer al Cauditto una Keennedy, ha rogado ya a su Gobierno que envie otro buque a fin de evacuar a los súbditos norteamericanos que residan en Gran Bretaña, país devastado por la guerra.-Efe.

CHO AMENAZADORA

Londres que la atmósfera de la ca- que hará solemne entrega al Caupital británica se ha hecho tan dillo de España, Generalisimo amenazadora que, el nuevo minis- Franco. tro del Interior, Morrison, se ha El mariscal Di Bono visitará di+ visto obligado el domingo a hacer versas ciudades españolas y los refugios públicos.

LA AVIACION INGLESA zando bombas de todas clases. | determinada por la gravedad de REALIZAR INCURSIONES! Desde-las primeras horas de la las informaciones llegadas al Mide Francia, na suspendido de la manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del Interior y a la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del la policía, manana de hoy los aviones de nisterio del la policía, manana de hoy los aviones de n LONDRES .- El ministro de que ningún ministro ni otra personalidad destacada se ha dejado ciado un discurso en el que anun- ver en el East End hasta el fin de 'alemanes.

Durante su visita, Morrison intentó persuadir a la población de que todo iría mejor de ahora en l'adelante y que iban a ser adoptadas medidas enérgicas. El hecho I protección antiaérea. Y ahora se Según las disposiciones del nue ha dado la orden de abrir para el vo plan, las madres pocirán acom- refugio de esta población, la nue-

Sin embargo, este lugar no puehaber sido inscritos en las oficinas de ofrecer refugio más que a 8.000; personas".-Efe.

SE HAN REANUIDADO LOS ATAQUES CONTRA LON-DRES

BERLIN .- Desde primeras horas de la mañana, la aviación alemana ha reanudado sus bombardeos contra Londres y las ciudades del Centro y Sureste de Inglaterra.

En el estuario del Tamesis, fueron alcanzadas con bombas de creciente de los ataques aéreos grueso calibre las instalaciones insas nube de humo se desprendieron desde los objetivos atacados, y en la capital volvieron a repro-

> Por la tarde, otras escuadrillàs despegaron de sus aerodromos para proseguir el ataque. En diversas localidades británicas fueron: bombardeados eficazmente los talleres de construcción, las estacio» nes, los centros fabriles y ferroviarios y los puertos. En un campo de aviación las bombas estallaron entre los hangares.-Efe.

CIENTOS DE AVIONES ALE MANES SOBRE INCLATE RRA LONDRES - La Agencia Reu

ter comunica: «En el dia de hoy han sido reas de cientos de bombarderos y cazas alemanes, sobre et Sur, ceste y Sureste de Inglaterra e

(Pasa a cuarta página).

alta condeceración

MADRID. - Dentro de pocos dias llegará a España el cuadrunviro del partido fascista, mariscal Di Bono, que viene como embaja-LA ATMOSFERA SE HA HE- dor extraordinario del Rey-Emperador, portador del gran collar de ESTOCOLMO.- Informan de la Orden de la Anunzziata, del

un viaje de inspección a través de lugares principales que fueron esa las galerías del Metro y por los cenario de nuestra Cruzada de guerra y liberación.—Clfra,

Cómo se ha asegurado Alemania el predominio del aire

ción interesante:

"Los éxitos alcanzados hasta ahora por las alas alemas descansan principalmente en cinco pun-

Primero. La defensa aérea inglesa, desalojaca poco a poco desde En la Mancha hasta la costa meridioidas mal y de aqui a los condados del Sur y hacia Londres. Es un hecho indiscutible, si se consulta los lugares de los combates aéreos mencionados en los comunicados mgleses. La Mancha y el Sur de Il Inglaterra se han convertido de na) esta manera en espacios domina-

a la Segundo: El corazón del Impenini-110 británico, Londres, ha sido graque vemente perturbadio en sus funcie dones. Esta paralización del orga-925 nismo central arrastra automáticato mente a momentos de debilidad, cios que hoy son demostrados con seell hales evidentes. Basta citar, la e 1º comisión de desensa de Delhi, eno de la unión de las partes ade del Imperio, situadas al Este del el Canal de Suez. El apoyo, que Canada busca en los Estados Unilo dos El cierre de la bolsa del alde godon de Liverpool, etc., son sintomas de significación para el im-

lercero: El bloqueo maritimo efec tuado por los submarinos es de destrucción sistemática de las 1110 astalaciones portuarias, fábricas de armamento, de gas, de electricidad etc, de los dos centros: Lonla dres y Liverpool, que paralizan no solamente el comercio, la econola vida de las poblaciones.

Cuarto: Los ataques alemanes, the se extienden hasta Londres, pasando por el Sur y Centro de Inglaterra, y llegan hasta las is-

Quinto. La defensa aérea britanica ha sido gravemente afectada en las últimas semanas por las per-

estrategia aérea, alemana, la Agen ca alemana obliga a éstos a acep- y surgen por sorpresa. cia D. N. B. ha recibido de fuen- tar el combate, a pesar de las ins- Este es el camino para el domi-The militar competente una informa" trucciones recibidas. Ahora bien, nio aéreo, que ha asegurado a las obligados a luchar se encuentran a fuerzas alemanas el predominio del merced de los cazas alemanes que aire. Etc.

BERLIN. - En relación con la didas de aviones de caza. La tácti- se concentran en diversos puntos

LA MISERICORDIA. - Agencia Funeraria. - Santa Clara, 2, telefono 1672



(industrial de esta Plaza),

falleció en el día de ayer, a los 58 años de edad, babiendo recibido los SS. SS. y la B. A. de Su Santidad

Q E. P. D.

Su spenada esposs, dona Cormen Rubia; hijos, Ismail (eusente), dona Carmen y don Luis; hermanos, don Benjamin, don E'o / y don Higinio (ausentes), don Jacquin y dons Matilde; hija politica, dona Nieves Palacios (ausente); hermanos políticos, tios, sobrinos, primos y demás familla

> Ruegan a sus amistades se sirvan encomendarle a Dios Nuestro Señor en sus oraciones y asistir a la misa de corpore insepulto, que tendrà lugar en la giesia parroquial de San Cosme y rau Damian, hoy marter, 8. a las once, y acto seguido a la conducción del cadaver al Cementerio de San José, por cuyos actos de piedad les anticipam las más expresivas gracias.

Burgos 8 de Octubre de 1 40.

Vivia: Nicolas de Vergara, num. 12. El duelo se despide en el sitio de costumbre.

La media horaria obtenida en la prueba fué de 30 kilómetros

campeonato provincial Ciclista, pués de las doce. organizado por el Club Ciclista, En un precioso "sprint", Juan

la carrera, partiendo de la calle de dicha Obra el campeón. Santander, a la altura de Los Va- Con el mismo tiempo que éste,

del Club Ciclista organizador bonita carrera. las nueve menos veinte, iniciando randa de Ebro, que invirtió en Justo del Río y don Virgilio P. de cabeza. cudero.

Por accidente, a unos dos kiló- segundos. metros de la ciudad, hubo de retirarse Gregorio Gómez, de Bur pletisima. gos y los nueve restantes, a buen tren, prosiguieron su marcha.

En Villadiego se había establecido una prima, que se adjució de manera brillante, Cándido Ayala Fidalgo, de Valdenoceda.

La lucha, en todo momento in- SABORIA teresante, subió de punto en cuanto a interés cuando los corredores se acercaban a la meta.

De los siete que habían quedado sobre sus máquinas camino de Burgos -- ya que se retiraron después de Gregorio Gómez, Domingo Martin, de Miranda y Gregorio López, de Burgos- tres: Juan Bautista Marin, Paulino y Eulo- Solución al problema anterior domingo finalizó. gio González de Román, los tres de la capital, mantuvieron un es- Horizontales.—I Batatas. II Ipi- soltura y hasta intercalaron lan- MARCHA DEL GOBERNA- con la política de Estados Un de

a continuación se detallan:

complementarias.

M.E.C.D. 2017

previene el artículo 17 de los Estatutos.

VAMENTE, excepto domingos y festivos.

ción con la más amplia libertad.

Sociedad Española de Seda Artificial, S. A. (S. E. S. A.)

BURGOS

las atribuciones de que sué investido por la Jun a General Extraordi-

las existentes en cartera, al portador, números 11.001 al 15.000, ambos

inclusive de QUINIENTAS PE PETAS nominales cada una, que repre-

sentan, por tanto, DOS MILLONES de pesetas, en las condiciones que

como dividendo complementario para las acciones números 1 al 11.º00.

acciones los actuales poseedores de titu'os de la Sociedad en la propor-

ción de una acción nueva por cada tres antiguas o derechos equivalen-

tes, si se trata de cédulas de fundador, de acuerdo con lo que al efecto]

QUIENTAS PESETAS efectivas por cada acción nueva, que serán abo-

nadas en el acto de la suscripción contra entrega de los títulos definiti-

vos. Para justificar el derecho de suscripción será preciso entregar

mumeros 1 al 11 000 o el núm. 4 de las cédulas de sundador números l

correspondientes a los títu'os que no ejerzan el derecho de suscripción.

legitima de los títulos ant guos, deberán atenerse a lo que preceptúa so-

fechas inclusives. Las horas serán de 10 a 12 de la mañana, EXCLUSI-

recho de suscripción dentro del plazo fijado en la condición anterior, se

rechos de los Sres. Accionistas y Cedulistas, no quedará sujeto a pro-

rrateo alguno, sino que será distribuido por el Consejo de Administra-

entenderà renuncian definitiva e irrevocablemente al citado derecho.

SEXTA: Los poseedores de títulos antiguos que no ejercitaren su de-

SEPTIMA. El sobiante de acciones por residuos o por renuncia de de-

Seounda: Tendrán derecho a suscribir la totalidad de las nuevas

Tercera: La suscripción se efectuará a la per, esto es, a razón de

El Consejo de Administración de esta Sociedad, haciendo uso de l

El pasado domingo se celebró el gada se verificó momentos des-

Burgalés, sobre un recorrido de Bautista Marín, logró adjudicarse fuesen a parar al Hospital de San Ejército de Marruecos.

cien Kilómetros, Burgos-Villadie el triunfo, y con él el titulo de Juan, y al efecto se puso al habla, Teniente don Enrique Ruíz Es- y Puigsubirá, hijo del parque de Burgos, al industrial catalán des con go-Burgos. campeón provincial, la copa do-Numeroso público se congregó nada por el señor gobernacior ci- gustoso patrocinó la idea, y luego grupo de costa de las rias bajas ba Rius. a la salida de los corredores, que vil de la provincia y la de Educacomenzaron, en número de diez, ción y Descanso, por pertenecer a

dillos. pisaron la meta los hermanos Pau Los diez participantes en la lino y Eulogio González y Cándiprueba, que habían ido en marcha do Ayala Fidalgo, de Valdenoceneutralizada, desde el domicilio da, que hizo como aquellos una

del campeonato, hasta el mencio- En quinto lugar se clasificó nado lugar, tomaron la salida a Florentino Soto Espinosa, de Mila marcha seguidos por el juez recorrido 3 horas 40 minutos 30 árbitro, don Florián Inclán, dele- segundos, con un retraso de nuegados don Francisco Calvo, don ve minutos con respecto al equipo

gado y tesorero de dicha Obra, el mismo tiempo que el anterior Ismael Manero, en representación y cerró la comitiva Argimiro Andel jete provincial, camarada Es-gulo, de Burgos, con un tiempo

La organización resultó com-

Por la tarde, entre grandes Juan. aplausos y con ocasión de un brillante festival, se hizo entrega de los premios a los corredores.



pléndido codo a codo hasta llegar ña. III Sor. IV Ural. - Ai. V Go- ces a la verónica muy ajustados y a la meta. | do.-RR. VI Andeo. VII Susana. faroles vistosos y con la francla!

do numerosisimas personas, en 3 Tirados. 4 Ap.—Lona. 5 Tia:— pecho y molinetes. tino, de jefe de la 32 División, el ha declarado que «el público m

con los valientes diestros Maravi- de Galicia. RETIROS RETIROS La ceremonia se celebró intimidad por el reciente lulos entusiastas aficionados de la Se les concede para Burgos con la novia, cuya belleza les localidad Restituto Ibañez (Capo- el haber mensual de 562, 50 pése- luciendo precioso vestido de tazos), Jesús Martíne: (Jesuli) y tas, al tenjente de la guardia ci- blanco con velo de tul de il Manolo Martinez (El Galeno), to- vil don Eustasio Martinez Gonza, sujeto al peinado con motivo dos los cuales, al enterarse del lez y para Vilovela de Esgueva flor de mirto; en la mano lle fin que se perseguia, se pusieron con 217;32, al guarda Eernardi- un ramo de nardos blancos.

La corrida del domingo

de la empresa. Formado así el cartel, llegó el do- VISITAS AL CAPITAN mingo y a la plaza fuimos los que vamos siempre, se anuncie lo que El domingo visitaron al capíse anuncie, y unos pocos más que tan general de la región el genequisieron contribuir con el impor- fal don Na alioLópez Bravo jefe lia del conocido indus rial de te de la localidad al fin benéfico de la 61 división; el coronel don plaza don Enteterio Calleja Justo del Río y don Virgilio P. de cabeza.

Canales y jefe local de Educación Eleuterio Vega Martínez, de de la fiesta. Es decir, que la en-Carlos Gil de Arévalo, goberna- en paz descanse), recientem trada fué mala, a pesar del her- dor militar de la plaza; el coro- fallecido, nos ruegan que d moso dia que disfrutamos y de rel Nor;ega, jefe del regimiento estas icolumnas, hagamos tratarse de un festejo cuyos pro- de Artinería nº 63; el coronel tar su gratifud hacia todos ductos estaban destinados a ali-Quintana, juez de la Caja de Re- tos se interesaron por la

> ricas estuvieron muy trabajadores tar de la Academia de Ingenieros; durante toda la tarde, cosechan- el doronel de Artillería señlor do muchas palmas, sobre todo en Obregón y el ten ente coronél amenizadas por la música.

Con el estoque no estuvieron tan afortunados, pero el público VISITAS AL GOBERNADOR les aplaudió con calor, teniendo! en cuenta el fin de la fiesta y que los diestros trabajaban desintere- cibió en el día de ayer, sas sísadamente.

Junto a esta se habían cogrega- Verticales.-1 Besugos. 2 Oro. pases naturales bien acabados, de ra hacerse cargo de su nuevo des- tario de Marina, coronel Know

con entusiasmo y las bellas pre- de Arévalo.

tos regalos. Los novillos de los tres matado- guarnición. res y los becerros de los aficionados locales pertenecían a la ganaderia de Encinas y estaban muy naria de Sres. Accionistas del 4 de Marzo del corriente ano, cuyos bien criados habiendo dado exacuerdos de ampliación de capital se formalizaron por escritura púb ica celente juego.

otorgada el 7 del mismo mes ante el notario de Burgos D. José Maria Corrieron la llave las bellas se-Hortelano, ha acordado poner en circulación CUATRO MIL acciones de noritas. Maria Elena Munguia y Esthér Sáiz García y presidieron la fiesta las también encantadoras señoritas María Cruz Navarro, Julita Madrazo, Maruchi Astor y PRIMERA: Los nuevos títulos pertenecen a la emisión del 1.º de Abril Angeles Martinez, a las que acomde 1940 y serán entregados con cupón núm. 8 y siguientes, participando pañaban en el palco los inspectode los beneficios del ejercicio corriente en la misma cuantia que se fije res de policia don Demetrio Rodriguez y don Miguel Calvo.

Los globos británicos que van a la deriva cansan destrozes en Suecia y Dinamarca

ESTOCOLMO - El «Dagens Nyheter» informa que los globos igualmente, debidamente facturados, los cupones núm: 7 de las acciones de barrera britán cos a la de riva, han causado destrozos en al 200, que serán cancelados a efectos de dividendo. Del mismo modo gran parte de Suecia. Los largos quedarán cancelados definitivamente a todos los efectos, dichos cupones cables que arrastraban por el sue lo han provocado cortos circui CUARTA: Los que no hubieran justificado antesiormente la tenencia tos en los cables eléctricos del bre el particular el Decreto de 19 de Septiembre de 1936 y disposiciones sur de Suecia.—Lje.

COPENHAGUE - Varios glo Quinta: La suscripción tendrá lugar únicamente en las Oficinas de bos de las barreras antiaéreas la Sociedad, carretera de Valladolid, Burgos, dando comienzo el día 14 británicas, desprendidos de sus de Octubre corriente y quedando cerrada el día 31 del mismo, ambas amarras, han aparecido sobre Di namarca. En el Norte de Sles wig y en Jutland a, cortaron los cables eléctricos y causaron al gunos daños. Unos cuantos lle garon, impulsados por el viento, hasta Seeland, donde estropea ron las líneas telefónicas en di versas locajidades. Uno de ellos! fué derribado por la DCA dane sa sobre la bahía de Koege, cerl ca de Copenhague. L'fe.

DESTINOS

La empresa taurina burgalesa que Artilería: - ITeniente coronet de Madrid, ha tenido lugar e La empresa taurina burgalesa que de la Rafael del Cast; lo Martínez trimonial enlace de la sei lleva en arriendo la plaza de to- del parque de Art; llería de Bur- María del Carmen de La sei lleva en arriendo la plaza de 10- del parque de Artillería de Bur- María del Carmen de la ses ros quiso cerrar la temporada con del parque de Artillería del Sainz de distinció de la Fue

primero con el Ayuntamiento, que noz, del parque de Burgos, al industrial catalán don Jose

incondicionalmente a disposición no Sanz Pérez.

GENFRAL

de tres minutos cuarenta y nueve viar la situación de los pobres cluta y el comandante Lambrea, co dicho señor y asistíeron la burgaleses que por su edad o sus jefe de automovilismo de la re- allentierro y funeral cerebrado achaques se ven obligados a bus-gión. car asilo en el Hospital de San Ayer se visitaron el general Ló-

pez Bravo, el coronel Gil de Aré-Maravilla, El Estudiante y Pe- valo, el coronel Troncoso, direclas faenas de muleta, que fueron Cas'illo, jefe del parque de Artilleria.

MILITAR

El señor Gobernador Militar re-

Isuli y El Galeno, son los aficio- Echenique. Abogado del Estado, rada para caso do ataque nados más entendidos que han don Vicente Arroyo, teniente coactuado en la temporada que el ronel de la Guardia Civil, señor

espera de los corredores, cuya lle- D. N. 6 A. N.-Area. 7 Sátiro: Con el pincho no tuvieron suer- que hasta ahora ha sido goberna- heamaricano jamás ha aceptad le, pero la gente les ovacionó dor militar de la plaza, coronel Gil décilmente las intimidaciones.

despedida a los cuarteles de la trada a la flota norteamericana,

gida eficazmente por el Segutencia técnica, descanso pensionado y subsidio de lactan- IPAISANDS! Visiten su casa cia, que paga el Instituto Na- PENSION DOMINGO cional de Previsión (Calle de Todo confort. Pensión completa desde Queipo de Llano núm. 2).

NOTAS TAUNINAS NOTAS MILITARES Ecos do socied

En la iglesia de Santa Bár un gran festival cuyos productos gos, a la jefatura de Art; llería del Sainz, de distinguida familia

Los nuevos esposos, que sirecibiendo infinidad de felicit nes, salieron en avión para B lona y Baleares.

el eterno descanso de su alma

La loteria de la Cruz R es la que ofrece más venta al jugador.

En la Loteria de Navidad premio mayor ofrece siete quinientas pesetas por pese en la Loteria de la Cruz Ro por una peseta ocho mil.

Los de casa, o sea Capetazos, Je gu entes: Los de casa, o sea Capetazos, Je gu entes: Señor gobernador civil; señor de los nortes mericano, propositiones de la composición del composición de la composición del composición de la composición del composición del co parte del Jspon

DOR MILITAR | en el Extremo Oriente y sus Tel Japón quiere atacar a los E sidentas les obsequiaron con boni- Este verificó ayer una visita de sados Unidos, encontrará prep

> PISO de goma, se coloca sobre suela; a calzado nuevo y usado.

La madre obrera es prote- Recauchutados CAGIGAS San JULIAN 2

ro de Maternidad con asis- Reparación de toda clase de calzado de

(Práxima a Puerta del Sol) MADRID

TERCER ANIVERSARIO

Rogad a Dios en caridad por el alma de

Don Maduel Bercero Huerta, muerto por Dios y por España, en el frente de Asturias

(Q. E. P. D.)

Suspadres y hermana!

Suplican a sus amistades asistan a alguna de las misas que en sufragio de su alma se celebrarán en Burgos, el día 9, en San Lesmes, en el altar mayor, a las ocho, ocho y media y nueve, así como las que se digan en el Cementerlo de San José, los días 9 y 16, a las nueve y media, y el día 12, ex posición y reserva del Santísimo, a las cuatro y media, en el convento de Madres Reparadoras, por cuyos actos de piedad les anticipan las más expresivas gracias.

Burgos 8 de Octubre del 1947.

CUARTO ANIVERSARIO

DE LARA, capitan del Regimiento Sin Marcial murió heroicamente por Dios y por la Patria, el día 8 de Octubre de 1936

Su esposa, D.ª Ana Fernández-Villa: hijos, Julián, Ana-Maria y Maria Teresa y demás familia

> Suplican a sus amistades una oración por su alma. .

Las misas que se celebren en el Santísimo Cristo (Catedral), hoy, martes, dia 8 de siete y media a once, inclusive, serán aplicadas por el etel. no descanso de su a ma. Burgos 8 de Octubre de 1940.

Burgos, 1.º de Octubre de 1940.-El Consejero-Secretario, José Antonio Piaza de Ayllón (firmado y subricado).

En al sartos del ouplin pro-ciegos selebrade ayer dia 7, resulté premiado con 25 pesetas el número 716 y con 2150 pesetas todos los terminados en 16. Comprad el cupón pro-ciegas y cantribuiréis a una abra patrintica

una copa de Argudo.

Se declara con derecho a pen- reció el bolso. sión de 1.125 pesetas anuales, abonobles por la Tesorería de Hacienda de Burgos, a doña Mercedes Ortega del Río y otros. huérfanos de oficial de Prisiones.

Por la Alcaldia de esta capital han sido multados en el día de de la bicicleta-ni saludar al arriar genieros; otro por circular con un cebes al descubiernto por el paseo del Espolón, otro por tener una 225 pesetas higiene y arrojar las aguas sucias a un rio; otro por jugar a la pelota molestando a los transeuntes vicio público porno tener expuesta la tarifa de precios; dos dueños de perros por tener estos abandonados: el conductor de una bicicleta por no llevar luz en la misma, el conductor de otra por circular con exceso de velocidad y atropellar a otro; dos conductores de carros por dejarles abandonados, el conductor de otro por montarse sobre una acera; una revendedora por comprar aves antes de la hora; dos señoras por tender ropas en los balcones y otras dos por sacudir alfonibras después de la hora.

En la oficina de la Guardia municipal y a disposición de quien Servicios Sindicales. - Suministro acredite ser su dueño, se halla depositado un monedero con una requin Elena Angulo.

Cazaderes, Pescaderes, Vuestras licencias Mayor 58, torcare.

En la tarde del domingo y en el pueblo de Sarracin, fué atrope- Guan llada por una bicicleta, montada

do Dr. M. Fuentes, que efectuará la visita en:

LERMA.-Lunes 14 OctubreHotel Madrid.

tico reservado de las que fué curada en la Casa de Socorro.

Cuando se hallaba haciendo la compra en I a ercedo de Abestes de la zona Sur, la vecina de esta ciudad Felisa Cúmara Calvo. cuidadamente sobre el mostrador de un puesto un horsillo, que contenia 1.525 p setes y atros efectos, cuyo bolsillo desapareció, Puesto ol hecho en osnocimiento de la policía, ésta realizó varias pesquisas que Maria, quita ese nudo. Dame de por resultado la de tención de Paz Safchña Nieva, de 50 años, que vive en la calle de Fernando Alvarez, mujer que se encentraba al Lado de Fel'sa cuando desapa-

A la detenida se la ocupó el bolso con todo su contenido y diclará que lo había hallado en el suelo de la citada pleza y que la llevó a su domicilio; en espera di su reclamación en la Prensa

Paz; ha sido puesta a disposición del Juzgado de Instrucción e ingresado en la cáre I.

En la estación del Norte han sido detenidos por Los guardias de Seguridad Asalto de servicio. Los certerístas José Luis Díaz Fernández, de 26 años, natural de Los cuales se encontraban haciendo en aquel momento el reparto del producto de dos la bandera en la Academia de In- carteras que acababan de sustracir en el tren al mozo de la estación de Irún Raimundo Gutiérrez Pérez y al vecino de nuescarro de mano y un cesto de per- tra ciudad don Secundino Bahón, que vive to que les interesa. en la calle de Lain Calvo número 32. Además se les ocupation a los detenidos

cuadra en malas condiciones de Han quedado a disposición del Juzgado de Instrucción e ingresado en la carcel

Asimismo ha sido detenído en la misma astación por un agente de policía un carterista Hamado Teodoro Santos Fernández, natural de Bilbao, de 18 años, que tembién el conductor de un coche del ser- ha ingresado en la carcel a disposición del las clases en la acreditada sañor gobernador civil de la provincia,

se hila para particulares en 'LA RUECA", fábrica de hilados Calle Puente Gasset (interior) BURGOS

C. N. S.

de patata

gular cantidad de dinero, encon- cenistas que se encuentran intetrado en la via pública por Enri-grados en la "Sección de Distrique Fernández Rodriguez y Joa-buidores" de esta C. N. S. se presentarán hoy dia 8 en los locales! de esta Delegación Provincial a las despachara la Agancia alla Plaza las 12 horas para tratar del suministro de patata en esta plaza.

por un vecino de Cogollos, la ni- Gran surtido, en la fábrica. Paseo na de 3 años, Teresa Pablo Arranz de los Pisones 8 Sección de venta resultando con lesiones de pronós- al público. Encargos a medida.

Consulte Vd. al delegado especialista de Rubi-Hernias, Méto-

BRIVIESCA.-Sábado 12 Octubre Hotel Buenos Aires.

Gabinete Orlopédico Rubi - Hernius

Método Dr. M. Fuentes

Avanida Hergán Cortés, 11, pral. deha. Teléfono 57-83.-ZARAGOZA

BURGOS.-Domingo 13 Octubre Hotel Avila.

Próxima la Festividad de Todos los Santos, se ruega a cuantos tenque vive en la calle de Madrid, dejé des- gan propiedades en el Cementerio Municipal de San José, procedara la mayor y mejor limpieza de los recintos funerarios, encomendando la labor a persona autorizada para que ésta, con conocimiento del señor capellán administrador, pueda realizarla, conocimiento que también será preciso para la ornamentación o ador nos de sepulturas, panteones etc.

lla Sección de Intervención de esy te Exemo. Ayuntamiento, de los familiares del cabo fallecido Angel ayer, un individuo por no apearse Zaragoza y Jaime Expésito, de Leén Perosan Revenda, que perteneció al Regimiento Mixto de Caballería núm. 16, de guarnición en esta ciudad, para enterarles de un asun

El 1º de Octubre comenzarán

Director de estudios: Don Matias Martinez Burgos, doctor en Filosifia y Letras

Sanz Pastor, 18, 1.° - Tif. 1463 - Burgos

Alumnos oficiales y libres.-Clases separadas por sexos.-Profesorado especializado dirigido por varios licenciados.

Excelente internado

OTRAS PREPARACIONES Contabilidad, Cálculo Mercantil, Ortografía, Correspondencia comercial, Taquigrafía, Mecanografia, Idiomas, Peritaje Mercantil, Herrero, Asunción Porez Martinez, Matil-Todos los industriales y alma-Oposiciones a Bancos y a todos los Cuerpos del Estado, etc.

Crónica judicial Señalamientos para hoy

Audiencia territorial

Pleita procedente del Juzgado de Bilbao seguido entre don Escolástico Zulaica Aras y doña Carmen Govellar Allende, sobre reclamación de cantidad,

Audiencia pravincial

Juico oral procedente del Juzgado de instrucción de Castrojeriz; seguido contra José Purate Pérez y otre, sebre conceión.

Hermiados El préximo domingo 13 de los corrientes, a las doce de la mañana, y en la Notaria de don José María del Hoyo (Santander 3, segundo), se venderá en pública subasta el piso segundo y carbonera de la planta baja de la casa números once y trece de la calle de San Juan de esta ciudad, en las condiciones que en dicha Notaria están expuestas.

SANTOS DE HOY

Brigida, Simean, Benedicta, Nestor, Pedro, Demetrio y Lorenza

cia P. C. a esta Administración.

Se interesa la presentación en Palange Española Tradicionalista

ORGANIZACIONES JUVENILES

Todas las commercias que a continuación se citan deberán pasarse por está Delegación Provincial de Organizacion s Juvendes. Maria Doloras Alonso Tamaye, Justina Anobres Cantero, Concha Amton Delgado: Justina Arribas Garcia; Valentina Arccuada Prado, Pilar Bravo Arriagu; Delores Ca-Heja López, Josefina de la Cal Calleja. María Loreto Calderón Ruiz, Maria Cruz Canbonel Angulo; Carmen Deminguez Verona. Basilia de la Fuente Martin, Pilar Garcia López, Nieves García Eravo, María del Pi-Lar Gil Fernández, Asunción Hesse Murga, Matilde Luis Gomez, Mercedes Legarreta San Pedre, Clara Merin Pérez de Mozguia, Josefina Martin z Mungui.; Maria del Pi-Lar Minguez Orlozco, Teresa Marín Saiz María Paz Martinez de Velasco y Villeges, Isabel Movilla Hernández, María Victoria geles Pernita González, Etelvina Pérkz Ruiz, Isabel Pérez Saiz, Carmina Ridondo Salinas María Paz Romero Menedero, Maruja San Miguel Fernandez, Maria Luisa de 1940. Sauco Jaur gui, Filar Soria Castro, Casti-Val Guinec, Consuelo Vivar Pascual, Carmin Arnaiz Pefia, Mercedes Alameda Palaclas, Ittanita Armaiz Alonso, Angennes Miguel, María del Carnin Brazueles Burgos, Lidia Crespo Rodriguez, Carmen Conde Larranaga, Maria del Pilar Canoncho Garcia, María Luz Campo Zangua, Petra Diez Corral, Maruja Enedaguila Temiño. María Con! copción García de Mora, Manía Custina Grijelmo Alvatiez, Francisca García Rubio. Josenna Hernindo Martinez, Angeles del Rosario Ibañez Navarro, Ramona Landabu ru Arnaiz, Julita Lomas Ortiz, Carmen Madraza Gimenez, Josefina Manamud Miguel Luisa Martin z Hortiguela, Concha Martinez Ramire, seatriz Martinez Costro, Natividad Martinez Herrera, Gloria Ortega de Peraita Richard; Carmen Peralta de la Fuente, Pura Rejas Moral Pepita Rodrible, Maria del Carmen Santos Abad, Asunción Saiz García, Dolores Salineres Frias. Adela Sevilla Sevilla: Teresa Vecino Campe, Flora Valero Gonzalez,

A espaidas de la Cartoja

Abierto todo el año, alli se puede tomar bocadillos, cervezas, refrescos, sidras, licores, y todo lo que la persona más exigente pueda desear. Visite Fuentes Blancas, a espaldas de la Cartuja.

Anisados Finos

Dulces y secos - Aguardientes Conses - Vermouth - Vines rancios - Woseatel, etc.

V. del Barrio

Alhondiga, 53 y Santander, 36 BURGOS

Registro elvil

Defunciones. - Emilia Fernández Palencia, de Población de Valdivielso, 27 años, Hospital Provincial; Victor Arnaiz Hernándo, Importantisima Compañía neta- de Villasur de Herreros, 40 años, mente española trabajando todos Hospital de San Juan; Hipólito los ramos, necesita representante Sanz San Miguel, de Tudela de provincial. Dirigir corresponden- Duero, (Valladolid) 46 años. Hospital Provincial.

> Nacimientos. — Clara Ordoñes Alonso, Nicolás López Martín, Martin Muñoz Casado, Maria Evelia Arenas Perdiguero, Maria Belén Berezo Osua, Victorina Montes Arribás, Maria del Rosario Saez Rodriguez.

Servicio Meteorológico SAROMETRO

A las siète de la mañana 692'1 A Las dos de la tarde 691'3 A las s'ete de la tarde 689'9

TEMPERATURA

Máxima a la sembra 23'0 Minima a la sombra 8'6

AVISO

Se necesitan obreros para la pro-Oviedo Arce, Anita Pérez García, María An xima vendimia que dará comienel día 10 de los corrientes.

Cenicero (Rioja), 5 de Octubre

Oposiciones

Acordado por el Consejo de Gobierno proveer por oposición restringida entre ex combatientes, de conformidad con la Ley de 25 de Agosto de 1939, cuatro plazas de oficiales terceros y, por oposiguez Casado, María Paz Rodríguez Torda- ción no restringida, una plaza de auxiliar mecanógrafo, se admiten instancias hasta las 13 horas del día 21 de Octubre próximo en las oficinas de esta Caja, donde se facilitarán detalles y condiciones que han de reunir los aspirantes. Burgos 30 de septiembre de 1940. El director gerente, D. Oyuelos.

ORUJO SUPERIOR Coñac y aguardientes de todas clases. Vermoulit rancio y moscatel

ANTONIO CARCEDO MARISCAL Alhondiga, 20.-San Juan, 56.-Burdos

SE VENDEN

en Burgos-1.600 metros cuadrados de terreno propio para edificar, en zona de gran porvenir. Dirigirse a Agencia "Avance". Plaza Mayor, 18. 1 100 100

Ipm. del DIARIO DE BURGO

ARRIENDOS

ARRIENDO o vendo 80 fanegas en Villavie ja de Muño Duque Victoria 19, principal

COLOCACIONES

El articula saxto del Maerata Ma 14 El Haye de 1839, determina que lag empresas la extrenes están obligados a solicitar de to Offician de colecación el parsonal que mecesiten.

Los matrames ava figuran an asta specian, entes de inserter el anuncie acudieren a Wehe Oficins douds no existen inscrites dispenibles del oficie que interesse

breviamenta en la citada Oficina de Cole- nio Abad. Briviesca. tacian, centerme previame at Decrete de VENDO casa planta baja Procurador (San las, libreria Avenida Generalisimo Franco POR dejar labranza se vende una mula de y novillos de 14, 16 y 18 meses, tado de Estermine que 1938, el que, acimismo Pedro), garage cuadra pat'o. jardín: Tres II. Salón Postal n seis. Obras «Fuentecillas».

MAQUINAS escri Missolense sa serrija cen maulta de ill a

IMPORTANTE Compañía Seguros Generavinela hecesita Agentik esta capital y prode Averta Negocios Santa Maria, Calle de Avellanos 1.

SE OFRECE señora para sacerdote o señor l solo. Lain Calvo 3, primaro, derecha. SE OFRECE una señora para servir a un Celada de Siñor solo, Para informes en Celada del Camino. Agustina Baón. DONCELLA con buenos informes; se necesita en Lain Calvo It, primero.

M.E.C.D. 2017

pipas 7 medias, varias clases vendo; com-Pedro Co de bidones y barr les petroleros. Pedro Saez. Egaña 16. Bilbao. VENDO casa nueva, dos pisos independienrios casa nueva, dos pisos independentes, nuerta regulde, muchos frutaTes, va-

Anuncios Económicos ?

VENDO motor Diesel 10 H. P., estado nue- SE VENDE sierra de mata nueva, volantes VENDO cerda prenada Para tratar con

MOTORES eléctricos de todas las potenclas; uoItajes y revoluciones, en existencia. Elu Hermanos Teléfono 23, Durango. CASA. Se vende la número 35 de la calle

SE VENDE casa, sitio céntrico, sirve para 1050 ni setas, «Corona» dos a 550, cintas labrador, Para tratar Faustino Lopez Be- pesetas Medran Corros.

SE VENDE coche de niño; buen uso. Calle ENSENANZAS Madrid Casa Marijuán, cuarto, derecha,

nito, en Villadiego,

MOTORES eléctricos en existencia, todas Bertendona 4. Teléfono 14374. Bilbao. CALEFACCION eléctrica, estufes, hornillos cafeterss, Battaner, Moneda 11,

SIDRA marca Zarracina, Champan y comun. Siempre existencias. Pedidos: Depósito Viuda de Ignacio Palacios, Burgos. CUERDAS sisal, canamo, yute todos formates. Casa de las Conservas

ENORMES cantidades de almejas, ostras,

aceitunas rellenas, filetes anchoas, navajas etc. Casa de Ias Conservas. SE VENDE casa con dos pisos y cuadras. Informes: Santa Ana 6 duplicade, segundo derecha

VENDO perios 2 meses, Ianas Griffin Almi- y tratar con Modesto Reoyo, en Los Au- Almoneda de varios muebles. Almirante

vo Informes: Maestra Nacional Milagros | 0'80 centimetros, transformador eléctrico 734 kilovatios, alta 2000 v. baja 220. alter rados (Burgos). na Tratar Pedro Ontoria. Castrillo de la SE VENDE un carro de varas, para tres tinental Auto.

> La Camposa, Señor Campo, a 10. Flanán González 41, segundo.

breviamenta se han inscrite area principale. Vinda de Anto- nache Calera 27. Almacen. Telésono 2289. VENDO taladro; fuelle, maquina de volver SACOS usados, compro pagando más que

MAQUINAS escribir «Remington» portatil

CLASES: primero, segundo, tercero: cuarto potencias: Instaladora Eléctrica Bilbaina. Y quinto de Bachillerato, Calculo y Contahilidad. Fernán Gonzáfez número 45, sigundo. BACHILLERATO, Comercio, Examen Estado, su verdadera preparación en Mentor. Benito Gutiérrez 1, segundo.

> moral y cientifica de esta academia). ACADEMIA General de Comercio Barbosa, La más antigua, Sanz Pastor 14 y 16, bajo

SE VENDE una novilla recién parida, pura raza holandesa, de 30 meses. Para verla cera, número 8.

Hasta 15 palabras, 1'50 pesetas Cada palabra más, diez céntimos

Epifamo Gallo, en San Andrés de Montea-

caballerías, seminuevo. Para verle y tra-VENDO casa, queva construcción. Informes tar con Saturnino Azofra, en Montuenga, SE VENDEN tres vacas y un novillo pura de San Cosme, Informes: Santander 12, RADIO, se vende barata. De 1 a 3 y de 8 raza holandesa, abundante leche, Para ven Ias y tratar Pedro Azofra, Valdorros, (Bur-

SE VENDE un macho de media edad, de

y un caballo de siete años con nueve dedos tinez. de la marca Tratar José Mazuela, en Los LECHERIA, se traspasa, Informes esta Ad-

HUESPEDES

NECESITO huéspedes; pensión completa o sálo dormir. Razón esta Administración. DOS AMIGOS desman pensión completa en casa particular, hasta 6'50 pesetas. Dirigirse a esta Administración. ALQUILASE habitación con dos camas a dos

ANTIGUA academia de Mazas: Matemáticas amigos, solo dormir Huerto del Rey 18. 10. FABRICA de carragies. A. Martín Duque superlores y Bachliferato complete. San HABITACION independente, se offece pa-Juan 31. (Pidanse antecedentes solvencia ra dormir, con baño, precio económico Informes: Plaza Vega 16, Tienda.

MUEBLES

MUEBLES; se venden varios. General Mo-Ia 11, 2,0 izquierda, Horas de 5 a 8 tartle. VENTA estufa grande carbón, Tinte 6, ter-

MUEBLES y camas de todas clases, los mejores precios. Antes de comprar visita «La Económica». Generalisimo Franco 21, PÉRDIDAS

PERDIDA colchon, desde San Felices a Burgos, por carretera Santander al where nes 4. Se rusga avisch: Administración Con-

PERDIDA desde San Juan 10, tercero tal Mercado Cubierto Norte, 1,300 pesetas metidas en un sobre. Se gratificara devolución, en dicha dirección.

cuatro años, de cuatro dedos de la marca raza Informes: Tenerías 11. Julio Mar

ministración. TRASPASO buñolería bar «El Abrigaño»

junto a la Academia de Ingenieros, Mer-MODERNA y acreditada pescadería, gran rendimiento; inmejorable zona. Razón esta-Administración,

Tuderla de Duero (Valladolid, LICENCIAS de caza, Certificades penales

Planos, Ultima voluntad, Isaac Vadillo, Agencia de Negocios, Alonso Martinez mumero 11. QUEMADURAS, grietas de peche, Terma

culos abiertos, filceras, rozaduras todas berida cura «Cica-séptico Liras» SERRERIA mecánica, Brivlesca, Telefono 29. Aurelio Saiz Martinez, Grand's existencias en madera de chopo, olmo, haya y nogal-

Bonifez 21, sigundo derecha. Maderas a medida fija para construcciones-

de aviones sobre Londres Ultima

Los daños en puertos, instalaciones y otros objetivos son de gran consideración

manas:

merosos e importantes objetivos. de Inglaterra del Sur y de la capital británica. Una fábrica de l gas hizo explosión en Londres W acto seguido se incendió. Ade más se consigu ó causar graves 'Algunos aviones atacaron var as fábricas de armamento en Ingla, dido otro submarino enemigo. terra meridional y han destrui! En el Mar Rojo, un convoy do depósitos, talieres de monta enemigo esceltado por cruceros je, máquinas, productos ya fa y contraterpederos ha sido bom bricades y reservas de material. Fueron arrojadas bombas de gran calibre, en sucesivas pasadas, so l bre las estaciones ferroviaria, e instalaciones de las miemas. En al gunos campos de aviación se hun. dieron a consecuencia de los bont bardeos, varios cobertizos y nu merosos aviones que se encontra ban en el suelo fueron destruídos por medio de las bombas y fue igo de ametralladoras. Los ata ques dirigidos contra diferentes campanientes de tropas obtuvieron gran éxito. Pudo observarse que numerosas bombas hacían explo sión sobre los barracones y re fugios. En Thameshaven y Port Lia Victoria se ocasionaron grandes Incendios. Se efectuaron otros bombardeos sobre las instalacio nes portuarias, en la costa meri dional y Sureste de Inglaterra. A consecuencia del mal tiempo no se registraron combates aé reos en el dia de ayer.

Sobre la costa occidental da nesa, los aviones enemigos han intentado atacar dos navios ale manes de vanguardia. Un avión fué derribado y los otros, obla

gados a regresar.

En el curso de los ataques con tra las fábricas de armamento no inglaterra meridional, los ly el sargento Wolf, se han dis tinguido especialmente por su bravura, -Lie.

LONDRES.— Comunicado de los ministerios del Aire y Segu ridad interior:

« Poco después de la caida de la noche de ayer domingo, un avión que volaba aislado por las inmediaciones de la reglon londi nense; lanzó algunas bombas, sin fron aproximarse a un avión ale los ataques aéreos de la aviación causar victimas ni daños.

que fueron lanzadas, algunas bom Dover. ninguna victima

enemiga sobre el país durante la noche».-- Efe.

LONDRES .- El ministerio del Aire comunica: "Ayer, domingo, BARCO BRITANICO HUNDIla aviación bil ánica llevó a cabo. DO AL CHOCAR CON UNA por los efectos de las bombas. varios ataques diurnos contra Os tende, Calais y Boulogne. Tam' der. En este ultimo punto fué al las victimas han sido informados. canzado de lleno por las bombas. un barco de aprovisionamienter LAS PERDIDAS DE LA MA-En la Alemania occidental nues tras escuadrillas atacaron los ae rédromos de Deipholz. Durante Estos barcos se defendieron con ros civiles.-Efe.

Alto Mando de las fuerzas ale al picar para atacarlos, uno de gió en los alrededores de Savo nuestros aviones resultó alcanza na, disparó algunos cañonazos do e incendiado. Sín embargio, sobre la ciudad y a canzó a al condiciones atmosféricas, la avia el piloto, dando pruebas de un gunas casas particulares y oca tión alemana ha bombardeadol gran valor, llevó a efecto su atal sionó un muerto y se s heridos en el curso de la jornada del seis que. El apara o, envuelto en lla entre la población civil »-Lje. de octubre y noche del siete, nu mas, acabó por perder el controll y cayó al mar».- Efe.

> Cuartel general de las fuerzas ermadas italianas.— Comunicado l mumero 122. Dia 7 de Octubre:

La misma flotilla de Masdaños a una central hidrautica lanchas armadas—citada en el comunicado número 121, ha hun

> bardeado por una de nuestras formaciones a reas.

> En el Africa oriental, activa tlad de nuestras patrullas más al á de Cassalay en la zona de Zuan, al Oeste de Om Ager. La aviación enemiga bombar

dea Gal'abat causando la muer ite de 4 askaris y heridas a otros 6. Otras i our i n's aérea; sobre Otumblo (Massaua) y sobre Me temnia ocasionaron tres muertos des heridos entre los indíge mas, destruyendo además algunas

BERLIN. - Comunicado del un intenso fuego antiaéreo, y 1 Otro submárino enem go emer

LONDRES. - Comunicade do los Ministerios del Alre y Segur dad Int Fior:

Grandes núcleos de aviongs enemiges han atacado boy Ingleterra, Sobre Loudres full ron intentados cinco bembardeos en los que tomaron parte ceren de 450 apost en en

Numerosas escuadrillas de avienes de caza i tiras a Inglaterra,- Cifra britanicos; salitaron al paro de las formecones enemigas, rompiendolos y dispursándoins. Unicamente en dos de estre ataques algunes aparatos alemanes lograren panetrar hasta la región Londinense, sobre la que arrojanon muy pocas bombas.

Los laformes rec'hacos hasta los 17 horas Indivan que en el Seteste de la cheffel bernador div l a commerciantes fueron destruidos vertos casas; pero el nú-

Estos ataques carsaron daños de menor importancia en Esstbourne, Dover y varias Iceal deries mis del concedo de Kent, dendo ha habido rocas vietimas,

Esta taide tamb'en se han registrado dos eraydas sobre el Surocate de Inglaterra, paro todevía na sa conocen más detalles. Sigun las áltimas informaciones, han sido descibodos dera aviones enemigos. No han regresado a sus bates tacho cazas propios».

LONDRES - Los Ministrios del Aire Coguridad interior comunican que los ultimes informes recibides respecto a los graids de hoy lunes, revelan que algunos denot fulcion constantes in una abent del Surcerte de Inglateria y en inmuchles comerchales de des distritos de Londres. El número de victimos es elevado .- EN

batalla de Inglaterra

(Viene de primera página)

dinense. Estas incursiones signie ron a la noche más tranquila des de el comienzo de los ataques in tensivos centra Londres. Desde el alba hasta las últimas horas de la tarde, los cazas británicos estuvieron ocupados en rechazar VEINTISIETE AVIONES, DEuna cla tras otra de aparatos! enemigos. Ha habido varias alar mas en la región londinense, aun sclamente en dos de cl'as lograron los aviones ale manes inflirarse y lanzar bom bas en varios puntos. Algunas ttenientes Braun, Bjemer y Kachm Personas resultaron muertas y ctras heridas y otras sepultadas bajo los escombros.

El centro principal de los ata ques acreos fué el condado de Kent, especialmente en la vecin dad de las costas, donde gran Pellones que se oproventant des formaciones de aparatos de Pellones que se oproventant Combardeo alemanes escoltados por numerosos cazas Moscerchmiti, fueren combations por los cazas l británicos. Los habitantes de una riudad de la costa del Sureste vie 'ALGECIRAS. - En el curso de mán que venía de la Mancha y francesa contra Gibraltar, de no

MINA

LONDRES.— El Almirantazgo bién fueron bombardeadas las con británico tiene el sentimiento de buen pescado con gran facilidad. centraciones de barcazas en Har anunciar que el barco "Comet" ha Ingen, Lambingen, Staboren, En sido hundido por una mina enekhuzen, Dordrecht y Den Hel miga. Los familiares próximos a

BRE

estas operaciones un bombardero ti DESDE ALGUN LUGAR DE luta, pero, por lo que pudiera su- Arenas, 1. po Blenhe,m atacó y derribó a un ITALIA. – El cuartel general de ceder, se aumentan las baterías CADIZ. – Cádiz, 4. Sabadell, 0. caza enemigo. Nuestras fuerzas no las fuerzas armadas italianas co- antiaéreas, tal vez en previsión de CASTELLON. - Castellón, 5. parte los aparatos tipo Hudson, rina Real durante el pasado mes tren en acción cuando las prime- GRANADA. — Granada, 1. tela y público en general que ha des servicio costero, bombardes de Sentiembro fueron 57 muentos de la las primes de la constante de servicio costero. des servicio costere, bombardea de Septiembre fueron 57 muertos ras lleven un tiempo determinado Cartagena, 1. dos frente a la costa de Holanda. Entre los muertos figuran dos obre cacia de la defensa, como decayó BARCELONA. — Badalona, 2. cuentos trabajos se le encarguen.

region. Algunas bombas cayeron en un convento, pero no cau saron víctimas. Sete aviones ene lmigos han sido derribados en el gran combate acreo de esta tarde sobre el Surceste de In glaterra. - tjo.

RRIBADOS

comunica que hasta las diez y ca, obra para la realización de la no a bastante altura y procedente ocho horas de hoy, meridiano cual, el Ejército rumano se ser- del mar de Levante, en dirección de Greenwich, han sido destruí virá del concurso efectivo de la a Gibraltar. Los antiaéreos britádos veintisiete aviones enemigos inclustria alemana. en el curso de combates sobre In glaterra.

Trece cazas ingleses fattan. pero les pijotos de seis se en DONATIVOS cuentran a salvo.—Efe.

De los bombardeos sobre 6.096,826,-Efe.

Gibraltar

Poco antes del aba, noy lu caer en el mar, ajcanzado por hace muchos dias, un numeroso nes, los aviones enemigios fran un disparo de la DCA. También grupo de pescadores de La Linea DEPORTES tas del este y sur, aunque sin do a un Messerschmitt, que se ta de las bombas que explotaban internarse, en el interior. Aun cree cayo en el mar cerca de en el mar o lugares aproximados a la costa, mientras otros compabas, hasta ahora no se señala. Han sido hombardeadas varias neros preparaban las pequeñas emciudades del Sureste de Ingla barcaciones, unas movidas a mo-No ha habido más actividad cerra y un pueblo de la misma tor y las más a remo, para, tan

pronto como cesase el bombardeo, goza, 0. poner rumbo a aquellos puntos de la bahia que ya tenian señalados y retirar el pescado que aparecia tic de Madrid, 1 en la superficie del mar, muerto

Estos trabajadores del mar cargaron importantes cantidades de cules, 3. Hubo quien cargó en su barquito La segunda División menores, que, convertidas todas IRUN,—Sporting de Gijón, 5. hoy le ha sido leventado el apóstico, en clinero, representaban cantida. Irún 1 hasta quinientos kilogramos; otros CORUNA .-- Coruña, 9. Barades de importancia con las que AVILES.-Ferrol, 1. Avilés, 0.

TE EL MES DE SEPTIEM- Desde hace dias reina en Gibral de Santander, 2. Osasuna, 0. tar poco menos que calma abso- BILBAO. - Real Sociedad, 2.

VICHY. Oficialmente se anuncia próximo nombramiento de Leon Berard come embajador en el Vaticano, y en sustitu- la noche del lunes.-Efe. ción del conde D'Ormesson - Efe

ALGECIRAS. A Las 22'40 las baterías de Ghraltar han betho siete disperce, ignotándoso las causas que los hayan motivaotres cuatra canonazes. Cifra

CRUZAN EL ESTRECHO VARIOS BARCOS ALGECIRAS. A última hora de la tardo! cruz con el estrecho un transporte y foliados ror les petrulles inglesas.

LLEGA UN BUQUE HOSPITAL

ALGECTRAS. Se en ventra fondrado en Cibraltar un buque hospital de gran ton- DETENCION DE UNA BAN-Tre, Dicese que conduct her dos con des-

COMIENZA A APLICARSE LA LEY DE TASAS

ciones impuestas hey por el go lor de medio millón de pesetas a la viuda de Antonio Tapia, de Reus, con cese definitivo del co mercio y destino, por un año, a un batalion de trabajadores al gerente de dicha Casa, Antonio cer al mundo, un nieve orden de come: l'apia.

Todo clo por venta clandesta na de harina a precios abusivos, individuos y les naciones, Efe Esta Cara les reincidente por ter

DE FUNDAMENTO

BUCAREST.-El Gobierno rumano ha publicado esta noche el siguiente comunicado oficial:

"Con respecto a ciertos rumores sin fundamento, difundidos por la Prensa extranjera, se precisa que el Ejército rumano desea verdaderamente -- como es natu-na con los Ejércitos del Eje.

buenas esperanaas por parte de Alemania, especialmente, y es muy ACTUAN LOS ANTIAEREOS natural que se persiga un perfec- ALGECIRAS.- A las 17,45 ho-

Todos los demás rumores en re- consecuencias. lación con este problema están Un minuto más tarde volvió a desprovistos de todo fundamento". acercarse el avión y nuevamente

terio de producción de aviones, pa- SOMETIDO A INSPECCION

BUCAREST — Por disposición ministerial, ha sido anulada la orden, por la que el ex-presidente

La primera División

BARCELONA. - Barcelona, 4. Mediterráneo. - Cifra. Valencia, 3. BILBAO, - Athletic, O. Zara-

VIGO.— Celta, 7 Español, 1. MURCIA. - Murcia, 1. Athle-

OVIEDO. - Sevilla, 4. Ovie-

MADRID. - Madrid, 5, Hér-

RINA ITALIANA DURAN- pudieron vivir unos cuantos días.' PAMPLONA. - Real Racing surveitad de la lesión. - cura

BERARD, EMBAJADOR FRANCES EN EL del Consejo, Tatarescu, había sido internado.

Ha sido puesto en libertad en

DISPAROS DE LAS BATERIAS DE GI EL GOBIERNO INGLES RE-QUISA LOS BARCOS DE CA BOTAJE

LONDRES - El ministro de do, aunque se supemb que fueron hechos Marina mercante, Cross, ha anuna control. A los 23'20 se han vuelto a oir ciado hoy a los representantes de los armadores, que el Gobierno ha decidido, en interés nacional vol a partir del dia quince de Octubre. buque de guerra franceses. No fueren me- la requisa de los barcos de cabotaje y de los buques que hacen travesias cortas.—Efe.

> DA QUE SE APODERO DE 15 MILLONES DEL TESORO PUBLICO

BUCARSET. - La banda de la TARRAGONA. Entre las san cual era jese el individuo de raza Judia, Gottfried, que pertenecióa la policia, ha sido detenida en mess de victimes sem mobablemente esea. llesaprensivos, figura una pro su totalidad. Habian logrado apomess de victimes sera monstrata de heridas puesta a la superioridad por va derarse de quince millones de leis. pertenecientes al Tesoro público.

UN DISCURSO DE COOPER LONDRES -- El ministra de Información Duff Cooper, ha refenunciado está necha no discurso radiado, en el que dijo, entre otras masas, que di imperio británico puede ofresurcept blas di engleban las aspiraciones de todos los países y de todas las razas sobre una bose de Dicertad para les

RUMORES QUE CARECEN El Patronato de cuitura popular

properties and the control of the co

MADRID - Bajo la presiden cia del señor ministro de Educa ción Nacional, se ha constituido el Patronato de cultura popular, contenzando las distintas seccio ines inmediatamente sus tareas ide trabajo, que muy pronto ve remos traducidas en importantes disposiciones.—Cifra.

Persiguiendo este fin, existen De Gibraltan

LONDRES - Oficialmeste se cionamiento de la dotación técni- ras hizo su aparición un aeroplanicos hicieron varios disparos sin

dispararon los antiaéreos. Después, el aparato siguió rum-

LONDRES. — Los donativos bo al Mediterráneo.—Cifra. enviados por las colonias al Minis

ra la compra de aparatos, suman ALGECIRAS.- A las seis de en esta fecha, la cantidad de libras la tarde ha entrado en el puerto de Gibraltar, para ser sometido a TATARESCU, EN LIBERTAD inspección, la motonave de la Com pañía Transmediterránea "Ciudad de Valencia", que, procedente de

Cádiz, se dirigia a Barcelona. LLEGA UN ACORAZADO

ALGECIRAS, En Gibraltar está atracado en un muelle del arsenal un acorazado inglés, que entró al mediodia, procedente del

MADRID .- En la conrida de toros celebrada el domingo en Medrid y cuando toreaba de muleta a su primit bicho, fue cogido por éste el diestro Juan Belmonte, regultando con una herida grave en el meso

Después de curredo en la enfermería fué L'everic al Sanatorio de Toreros, donde data mañana ha sido facilitudo el siguiente

«El diestro Juan Belmonte ha pasado la rache bastante intranquillo y aquejado fuerthis dolores, lo que ha obligado a la se mantiene normal, El estado reneral del herida es muy satisfactor o dentro de la

Automovilistas

SATURNINO CUEVAS,-Taller mecanico

Pone en conocimiento de su clienvuelto a hacerse cargo de su gara-SEVILLA.— Betis, 1. Jerez, 1. ge, en el que serán blen stendidos Calle Madrid, 37. Teléfono 2067.